

COURSE À PIED**Christian Fatton sur le podium**

Christian Fatton a réussi une sacrée performance dimanche lors du Trail des Allobroges, en France. Sur ce parcours de 67 km avec 4780 mètres de dénivelé, le Néraoui a pris la deuxième place de sa catégorie et le 23e rang en scratch, devant de nombreux concurrents bien plus jeunes. «Je suis vraiment content de mes sensations et de ma performance», a-t-il déclaré. **COMM RÉD**

Courrier du Val-de-Travers HEBDO — Jeudi 24 mai 2018 **page 16**

COURSE À PIED

– J'étais vraiment content de mes sensations et de ma performance. J'aime bien ces trails aux dénivelés exigeants, très raides en montée et pas trop difficiles techniquement en descente.

Le premier de sa catégorie court pour la première année en vétérans II, il a donc neuf ans de moins que le Vallonnier, et le troisième était de sept ans son cadet.

Comme un jeune homme!

Le Néraoui Christian Fatton a couru, dimanche, le trail des Allobroges, à 20 kilomètres au sud de Thonon-les-Bains. Il a pris une très bonne deuxième place de catégorie et la 23^e du scratch.

– Ça commence à compter... Ça me réjouit d'autant plus de pouvoir encore me battre avec des gars qui débutent dans la catégorie, alors que, pour moi, ce sont les derniers six mois avant de passer en vétérans III.